Verdiente und erfolgreiche Schützen geehrt

Krönungsball bei der Schützenbruderschaft Roisdorf



In Roisdorf feierten unter anderem Hans-Peter Schmidt, Stefan Schneider, Bernhard Strauff, das Kaiserpaar Gerhard und Kläre Linden, Uwe Jäschke und Walter Klemmer.

BORNHEIM-ROISDORF, Auch die Mitglieder der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Roisdorf 1848 genossen ihren diesjährigen Krönungsball-Tag. Nach dem morgendlichen Festhochamt in der Pfarrkirche St. Sebastian in Roisdorf zu Ehren des Kaiserpaares Kläre und Gerhard Linden und des Prinzen Simon Tönneßen, trafen sich alle zu einem gemeinsames Frühstück im Vereinslokal "Zur gemütlichen Ecke", bei dem verdiente Vereinsmitglieder geehrt wurden. Der traditionelle Krönungsball am Abend im Rathaussaal der

Stadt Bornheim mit Unterhaltungsmusik, Tanz und Tombola stand ganz im Zeichen des Kaiserpaares. Kläre und Gerhard Linden sind das zweite Kaiserpaar der Vereinsgeschichte und erlebten im letzten Juli ein ganz besonderes Schützenfest und Königsschießen: Zuerst wurde der Schwiegersohn Uwe Jäschke Bürgerkönig, dann wurde Enkel Max, pünktlich an seinem 12. Geburtstag, als Schüler in die Bruderschaft aufgenommen und als Krönung gelang Gerhard Linden mit dem 120. Schuss der Kaiserschuss. Geehrt wurden an dem

Tag des Krönungsballs auch Schülerprinz Simon Tönneßen. der erst seit einem Jahr in der Bruderschaft aktiv ist, und Bürgerkönig Uwe Jäschke, der sich den Titel schon mit dem 85. Schuss gegen 34 Mitbewerber sicherte. Außerdem geehrt wurden Bernhard Strauff für 10 Jahre Mitgliedschaft und Stefan Schneider für 25 Jahre Mitgliedschaft. Ehrengäste waren unter anderem Prinzessin Barbara I., Präses Wolfgang Hages, Bürgermeister Wolfgang Henseler und Ortsvorsteher Harald Stadler. (jcu)